En vertu du <u>Plan vert du Canada</u>, nous avons reçu et déployé de nouvelles ressources pour lutter contre les pluies acides. Cependant, comme vous le savez probablement, plusieurs de nos initiatives, particulièrement les ententes fédérales-provinciales et les inventaires des émissions, dépendent de la coopération des provinces.

Nous ferons notre possible pour respecter le <u>Plan</u> vert du Canada et nos engagements internationaux, et nous continuerons à témoigner de l'engagement constant du Gouvernement dans ce domaine.

Pour terminer, je tiens à remercier les membres du Sous-comité sur les pluies acides pour leur participation constante à la solution du problème des pluies acides au Canada. Je tiens particulièrement à remercier le président du Comité, M. Stan Darling, pour son dévouement constant sur ce dossier environnemental important. J'attends avec impatience de travailler avec vous et votre comité pour élaborer d'autres mesures qui nous aideront à préserver et à améliorer l'environnement au Canada.

Veuillez agréer, Monsieur le Président, mes salutations les plus distinguées.

Jean J. Charest